

Liebe Leserinnen und Leser,

heute möchte ich mit Ihnen den 44. Zwiebelmarkt Revue passieren lassen, denn dieser war trotz des anfangs verregneten Wetters ein voller Erfolg. Am Samstagmorgen gegen 9 Uhr eröffneten eure Bürgermeisterin Frau Zimmer und eure Salzprinzessin den Zwiebelmarkt feierlich vom Balkon des Rathauses aus, unterstützt von den musikalischen Klängen des Schalmaienorchesters. Pünktlich zum Hissen der Zwiebelkrone öffnete nun leider auch der Himmel seine Schleusen. Dennoch ließen es sich die zahlreich geladenen Hoheiten und Gäste u.a. unsere Landrätin Frau Hochwind nicht nehmen bei Ihrem Rundgang die Gewerbetreibenden, Händler und Bürger persönlich zu begrüßen. Bei 150 Händlern und einer Händlerstrecke von fast 950 Metern war auf unserem traditionellen Markt für jeden Besucher etwas dabei. Das Angebot erstreckte sich über Zwiebelprodukte, Musik und Lederwaren bis hin zu allerlei heimischen Köstlichkeiten. Besondere Höhepunkte in diesem Jahr waren vor allem der Handwerkerhof, die Schausteller mit ihren Fahrgeschäften und die Ausstellung des „Malkreises Kunstkeller“ unserer Volkshochschule in der Veitskirche. Musikalisch umrahmt wurde der Markt von unseren beliebten „Diamonds“. Bei angenehmen Sonnenstrahlen am Sonntag fanden noch einmal zahlreiche Besucher den Weg nach Artern und feierten ausgelassen bis in die Abendstunden. Mir hat es sehr viel Spaß bereitet den Besuchern unsere schöne Stadt näher zu bringen. Ich war wieder sehr überwältigt von der mir entgegengebrachten Herzlichkeit. Ich möchte mich bei Herrn Tänzel für den schönen Zwiebelkalender und bei der Bäckerei Lampe für das leckere Zwiebelbrot bedanken. Ein sehr großes Dankeschön geht an die Stadtverwaltung für die gute Bewirtung unserer Hoheiten und Gäste.

Bis zum nächsten Mal!

Eure Salzprinzessin Sarah II.